



Regierungsratsbeschluss vom 01. September 2015

Schriftliche Anfrage Kerstin Wenk betreffend Koordination der Entwicklung des Felix Platter-Areals mit der Entwicklung der angrenzenden Quartiere

P155274

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Areal mit einer Grösse von rund 5.3 ha wird in Zukunft einer Spitalnutzung und Genossenschaftswohnungen Platz bieten. Das Areal wird als Gesamtes entwickelt, eine Gesamtplanung im Sinne einer stadträumlichen Neuplanung der angrenzenden Quartiere und Freiräume ist jedoch nicht vorgesehen. Die gewachsenen Strukturen und Qualitäten der Umgebung sollen mit der Entwicklung des Felix Platter-Areals beibehalten werden. Die Einbindung des Areals in das bestehende Quartier wird jedoch eine Aufgabe in der Erarbeitung der städtebaulichen Konzeption sein. Eine massgebliche Rolle bei dieser Planung spielen die Wohnbaugenossenschaften, die das Areal im Baurecht übernehmen werden.

Die Bevölkerung kann ihre Anliegen über das laufende Mitwirkungsverfahren und das zuständige Stadteilsekretariat Basel-West einbringen. Anliegen und Einsprachen betreffend die konkrete Bauordnung können zudem auch in den öffentlichen Planaufgaberfahren der Bebauungspläne eingebracht werden. Für spezifischere Anliegen zu einzelnen Projekten auf dem Areal können sich Bevölkerung und Institutionen auch direkt an die baurechnehmenden Genossenschaften wenden.

